
◇12月の記念日◇

会員誕生日　渋谷　一男 君・菊地　　薫 君・宮舘　順治 君・大久保章宏 君・上村　正志 君・菊川　　明 君
結婚記念日　金子　靖二 君・阿部　　薫 君　　　　企業創立記念日　金森　正耕 君

第1926回例会
例会場：三津屋 本店 点　鐘：PM6：30　武田寿美男 会長

2011-11／ 30（水）天気（くもり）

会長挨拶 　みなさん、こんばんは！
　早いもので明日からは 12 月。師
走に入りますとアッという間に今
年も終わりとなります。
　今年は 1000 年に一度という大
震災におそわれ、誰もがストレスの
多い年になりました。
　そして今私達の目の前には（放射

能汚染）（TPP問題）（中国軍事力強化）（円高）など先行

きの不透明なことがいっぱいあります。
　こんなときは頭の中を少しはスッキリさせロータ
リー活動をやらなければと思いまして、木村先生に急ぎ
スピーチをお願い致しましたところ、都合をつけていた
だき先生のお話を今日は聞けることになりました。
　今夜は木村先生のユーモアに富んだ明快なお話と、
日本一おいしい寺崎さんのそばを食べて元気をいた
だきたいと思います。

11月30日
●ここ2800地区では来年の３月26日から４週間にわたり、オランダの第1560地区からGSEチームを受け入
れることになっておりその準備が現在進められております。そこで山形市においては４月１・２・３日の三日
間ホームステイの手配が必要であり、今後その要請が参るかもしれないという報告です。
●12月20日はクリスマス家族会です。出欠のご返事がまだの会員は宜しくお願いいたします。

　本日皆様に召し上がっていただくそばは新そばにな
ります。紅葉狩り例回の際にもお話しをさせて頂きま
が、最上地方で契約栽培していただいた、大変甘みが
あり香りも良く美味しいと評判のそばですので、皆様
にもご賞味頂きたいと思います。

幹 事 報 告 金田　亮一 副幹事

寺崎利彦君より「そば」の話をしていただきました。

「新そばを食う会」例会



本日出席・前回修正出席　　出席率が低下しておりますので必ずメークしましょう。
会　員　総　数 

本　　日 
前回修正 
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他クラブで
メークアッ
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5 3 名
5 4 名

3 1 名
4 2 名 9 5 . 4 5 ％

 
4 4 名

（ロータリー研究会）武田　和夫

修 席　　出席率が低下しておりますの出席率が低 クしましょう。ので必ずメー

元県議会議員　木村　莞爾 氏 乾杯　青山　恵一郎 パスト会長 中締　金森　正耕 パスト会長
昔話をおもしろ、おかしく、まじめに
お話になられました。

そばを食う会　スナップ


